
                                                                                                                                                                                                                                                            
ATA DE REUNIÃO DA COMUNIDADE PARA DEFINIÇÃO DE PLANO DE AÇÃO 

 

 

                                                  Ata da assembleia geral para definição do plano de 

ações para aquisição de materiais de consumo e 

permanente e outras despesas necessárias à manutenção 

e pequenos investimentos que garanta o bom 

funcionamento e melhoria da infraestrutura física e 

pedagógica da escola de acordo com a Resolução nº 10 

de 18 de abril de 2013. 

 

 

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezoito horas, nas dependências da 

escola Franklin Roosevelt, situada na Avenida Diamantino Augusto de Macedo, nº. 270, 

Bairro Centro, CEP 69.928-000, reuniu-se o Comitê Executivo e comunidade escolar para 

deliberarem sobre as ações a serem realizadas com os recursos FNDE/PDDE 

BÁSICO/Educação Básica. A reunião foi presidida pelo Senhora Nilda Martins Conrado 

de Paiva, Presidente do Comitê Franklin Roosevelt, a mesma designou a senhora Gilsa 

de Melo Afonso como secretária dessa reunião. Iniciados os trabalhos, foram 

apresentados aos participantes o Plano de Ação com seus itens financiáveis, ano/exercício 

2020 (saldo reprogramado de 2019 e valor creditado em 2020), com o valor total do 

recurso de R$ 43.583,68 (quarenta e três mil quinhentos e oitenta e três reais e 

sessenta e oito centavos), sendo custeio R$ 33.551,32 (trinta e três mil quinhentos e 

cinquenta e um reais e trinta e dois centavos) e capital R$ 10.032,36 (dez mil trinta e 

dois reais e trinta e seis centavos). Dentre os itens financiáveis foi dado prioridade aos 

itens de higiene e prevenção à Covid-19. Esclarecido aos participantes sobre o 

cumprimento do prazo para a realização das ações de acordo com o estabelecido no plano 

de ação da escola e apresentação da prestação de contas até o dia 31 de dezembro de dois 

mil e vinte, assim como também indicar representantes da comunidade escolar, dentre os 

presentes à reunião para acompanhar o processo licitatório, aquisição dos itens de capital 

e custeio, bem como das especificações e cumprimento da documentação. Nada mais 

havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 19h00min. Eu, Gilsa de Melo Afonso, secretária 

da reunião, subscrevo-me. 

 

Plácido de Castro - AC, 13 de julho de 2020. 

 

 

 


